

EL NUEVO DESAFÍO DE PAULA URENDA POST CCHC: LLEGARÁ COMO VICERRECTORA DE POSTGRADO A LA UAI



En diciembre del año pasado se conoció que Paula Urenda dejará, en marzo, la gerencia general de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), gremio al que llegó hace casi siete años. Ahora la ingeniera comercial se apronta para un nuevo desafío

laboral: liderar la Vicerrectoría de Postgrado de la Universidad Adolfo Ibáñez.

La UAI, dicen personas de la casa de estudios, es muy fuerte en esta área -tanto así, que tienen dos sedes para impartir sus programas, Vitacura y Presidente Errázuriz-, pero quieren seguir fortaleciendo la unidad con nuevos postgrados. Las otras vicerrectorías de la institución educacional son Finanzas y Gestión, Académica e Investigación, Vínculo con el Medio y Viña del Mar, ya que la universidad es originaria de la Ciudad Jardín y tiene un campus ubicado en los altos del Sporting Club.